
令和 6 年度 第 1 回 地域密着型通所介護モモ大安 運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和 6 年 9 月 10 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 地域交流室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○  

 

あいさつ 施設長 島村真美 

本日は、お忙しいところデイサ－ビスの運営推進会議にご出席いただきまして、ありがとうございます。

デイサ－ビスの運営推進会議は、半年に 1 度なので今回が第 1 回目となります。今回より南金井の自治会

長の小川様とご利用者のご家族代表として岡本様にも出席していただくこととなりましたので、よろしく

お願いいたします。まず、今日はじめての方もいらっしゃいますので、自己紹介をお願いいたします。（順

番に自己紹介をしていただく） 

 

議事 

 

１.利用者様の利用状況 

 

２.行事等活動状況 

 

３.事故・ヒヤリハットについての報告 

 

４.その他  

     

 

 

 

 

次回開催予定 令和 7 年 3 月 18 日（火）13 時 30 分から 14 時 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表（通所介護） 岡本 佐久男 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

元副会長 
杉本 うめ子 〇 

地域住民の代表者 南金井自治会長 小川 英俊 〇 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 村上 佑一 〇 

いなべ市地域包括 

支援センター 
社会福祉士 中村 綾乃 × 

事務局 施設長 島村 真美 〇 

事務局 顧問 山川 広子 ○ 

事務局 通所介護・相談員 太田 かおり 〇 

事務局 事務員 川島 千佳 ○ 



【要旨】 

１.利用者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

【利用者様の利用状況】 

4月 

 5月 

 6月 

7月 

8月 

 

 

・延べ人数 228名、稼働率 58.5％、平均介護度 2.4でした。 

・延べ人数 257名、稼働率 63.5％、平均介護度 2.6でした。 

・延べ人数 273名、稼働率 72.8％、平均介護度 2.6でした。 

・延べ人数 292名、稼働率 72.1％、平均介護度 2.6でした。 

・延べ人数 299名、稼働率 73.8％、平均介護度 2.4でした。 

・定員は 15名となっており、月曜日と水曜日は満席ですが、

火曜日と土曜日は 2席、木曜と金曜は 1席の空きがございま

す。 

・なるべくお断りすることなく利用していただくことで、稼

働率も徐々に上がってきています。ただし、15名の満席でも

入院される方やご病気になられる方もたくさんいらっしゃ

いますので、70％台で稼働しているという状況です。 

２.行事等活動状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【行事】 

 毎月 誕生日会 

 

 

 

 4月～5月 花見 

 

 

6月 紫陽花見学 

 

 

     

 

・お誕生日のご利用者様の写真を撮り、それをカードにして

プレゼントしています。ご利用者様のなかには、いつもと違

う服装をしておみえになり「写真をとってくれるんやね」と

言われる方もいて、楽しみにされているご様子です。 

・2 日間に分けて行いました。1 日目は、施設で用意した手

作り弁当を持って、2 日目は手作りのおやつを持ってお花見

をしました。 

・北勢町の旧庁舎に出掛けました。そこに行くまでのドライ

ブも楽しまれていました。 

・季節のお花は、皆様ご自宅にいらしてもなかなか見に行か

れないということで、これからも一緒に見に行く機会を作り

たいと思っています。 

３.事故・ヒヤリハットについての報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ヒヤリハット、事故報告】 

 

 

 

・廊下や玄関先での転倒がありましたが、職員が隣にいたた

め骨折にはつながりませんでした。また、入浴の際、体が濡

れた状態での移動のため、足を滑らせた方もいらっしゃいま

したが、これも職員がいたため大きな事故にはなりませんで

した。 

・お帰り時に、認知機能の低下と帰宅願望のある方が、敷地

から出られ、ご自宅の方面まで 1/3程度歩かれていたという

ことがありました。幸い職員が見つけ、大きな怪我もありま

せんでしたが、それ以降、その方には職員が必ず付いて対応

をしています。 

・ご利用者様が増えてきたということで、ふとした瞬間に見

守りが薄くなったり、また、認知機能が低下されている方も

数名ご利用されていますので、その方の対応中に他の認知症

の方が歩かれたりすることが多々あります。対策として、デ



イサ－ビスの職員だけでなく、他部署の職員全員で声を掛け

合うようにしていますが、それでもヒヤリハットは起こると

思いますので、その都度柔軟に対応していこうと思っており

ます。 

４.その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等  発言・応答 

事務局 

 

岡本氏 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

村上氏 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

杉本氏 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

岡本さん、何かご意見ご要望等ご

ざいますか。 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ等ございましたら、お願

いいたします。 

【処遇改善加算の相談窓口と介

護ロボット等の展示会のお知ら

せ】 

 

 

 

 

 

杉本さん、何かございますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他ご質問等ございますか。 

 

 

私の母親がお世話になっていますが、デイサ－ビスでの出来

事を色々話してくれます。ここへ通うことが生きがいになっ

て楽しく過ごしているんだなと家族としては思っています。 

ありがとうございます。 

いつもお便りノートを書かせていただいていますが、そのノ

ートを読まれて喜ばれているご様子に、こちらも嬉しくなり

ますし、とても有難いことだなと思います。 

 

 

事業所向けに県の委託事業で介護職員の処遇改善加算の相

談窓口があります。また、生産性向上の関係で介護ロボット

やＩＣＴ機器展示会もありますので、ご興味があればご利用

ください。 

要介護度 4や 5の方がデイサ－ビスを利用したい、自宅で介

護したいという方もいらっしゃいますので、今後ＩＣＴの検

討や業務の効率化を図っていかなくてはいけないと思いま

す。情報提供ありがとうございます。 

 

先日、イオンでご老人のお化粧体験があり、口紅を付けただ

けでも表情がとても明るくなったと聞きました。女性にとっ

ておしゃれをするということは、いくつになってもすごく嬉

しいと思いますので、そういうイベントがあると喜ばれると

思いました。 

ありがとうございます。 

デイサ－ビスのレクレ－ションもマンネリ化しているとこ

ろもありましたので、いいアイデアをいただきました。皆様

に喜ばれることをまた教えていただけると有難いので、よろ

しくお願いいたします。 

（特になし） 

特にないようですので、これで終了いたします。 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 デイサ－ビスの運営推進会議は、半年に 1回となりますので、

次回は令和 7 年 3 月 18 日 13 時 30 分からです。それまでも

何かご意見ご要望等あればいつでも仰っていただければと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、これで終了とさせていただきます。ありがとうご

ざいました。 

 


